



AUX CONTRIBUABLES DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

AVIS PUBLIC

Est par la présente, donné par le soussigné, greffier de la Ville de Waterloo QUE :

Le budget de la Ville de Waterloo pour l'année 2021 sera adopté le jeudi 10 décembre 2020, lors d'une séance spéciale qui sera tenue à 19h00 en la salle des délibérations du conseil, 417 rue de la Cour, Waterloo.

Les délibérations du conseil et la période de questions du public présent dans la salle lors de cette séance spéciale porteront exclusivement sur le budget. **Vous pourrez consulter le budget 2021 à compter du 10 décembre 2020 sur le site Internet de la Ville et formuler vos questions à l'adresse : administration@ville.waterloo.qc.ca ou au 450-539-2282 poste 222 jusqu'au 17 décembre 2020.**

Le présent avis est donné en vertu de l'article 474.2 de la *Loi sur les Cités et Villes*.

DONNÉ A WATERLOO, ce 1^{er} décembre 2020

Louis Verhoef
Greffier

TO THE TAXPAYERS OF THE SUSDIT MUNICIPALITY

PUBLIC NOTICE

Is hereby given by the undersigned Clerk of the Town of Waterloo that:

The Town of Waterloo's budget for 2021 will be adopted on Thursday, December 10, 2020 at a special meeting to be held at 7:00 pm in the Council Room, 417 Court Street, Waterloo.

The deliberations of the council and the question period of the public present in the room during this special session will focus exclusively on the budget. **You will be able to refer at the Budget 2021 as of December 10, 2020 on the City's website and submit your questions at: administration@ville.waterloo.qc.ca or at 450-539-2282 ext. 222 until December 17, 2020.**

This notice is given under section 474.2 of the *Cities and Towns Act*.

GIVEN AT WATERLOO, December 1st, 2020

Louis Verhoef
Town Clerk